

Soutien à l'équipe cubaine Team Asere dans une annonce au néon à New York

Image not found or type unknown



Washington, 17 mars (PL) - L'équipe cubaine de baseball, qui est en demi-finale de la Classique mondiale de baseball, a reçu de l'amour et du soutien dans une grande annonce au néon sur la façade d'un immeuble du centre-ville de New York.

Hasta el final con Cuba ! (Avec Cuba jusqu'au bout !) suivi des tags #Team Asere et #World Baseball Classic, est le texte que l'on peut lire sur l'annonce au néon de l'immeuble new-yorkais, selon une vidéo publiée sur les réseaux sociaux par le mouvement américain The People's Forum, l'un des promoteurs de l'initiative.

L'équipe des Antilles, baptisée "Team Asere" et composée pour la première fois de joueurs de la Major League Baseball, a battu l'Australie (4-3) dans un grand match au stade Tokyo Dome de la capitale japonaise, pour gagner son billet pour le LoanDepot Park de Miami, où les demi-finales de la World Classic se joueront dimanche et lundi, et où le titre sera disputé mardi 21.

L'équipe dirigée par Armando Johnson est déjà aux Etats-Unis et revient dans le top 4 après avoir été vice-championne du monde en 2006 après avoir perdu contre le Japon.

Le prochain match de l'équipe Asere dans la Classique aura lieu dimanche prochain et elle affrontera le vainqueur du match entre le Venezuela, leader invaincu du groupe D, et les États-Unis, champions en titre et hôtes de la phase finale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/316949-soutien-a-lequipe-cubaine-team-asere-dans-une-annonce-au-neon-a-new-york>



Radio Habana Cuba